
     

                                           

                                       1^ MUNICIPALITÀ
         CHIAIA – SAN FERDINANDO – POSILLIPO
           Piazza S. Maria degli Angeli a Pizzofalcone, 1

              _________

Segreteria del Consiglio

Estratto del verbale del Consiglio Municipale del 13/12/2011

Il Consiglio della 1^ Municipalità…omissis….approva il seguente

ORDINE DEL GIORNO

Premesso che

I lavori adesso in atto in via Posillipo prevedono il parziale rifacimento del 30% della 
strada con la sistemazione dei sampietrini e la semplice aggiunta del “sabbione” per la 
configurazione del manto stradale riducendo il tutto ad una “ mera manutenzione 
ordinaria “ 

  Riscontrato che

Tale tipo d’intervento non potrà  garantire quella totale  riqualificazione della strada 
assolutamente,  di  contro,  necessaria  poiché  la  stessa  versa  tutta  in  uno  stato  di 
pericoloso  degrado  e  che,  in  ogni  modo,   la  pavimentazione  in  sampietrini  non 
garantisce stante, soprattutto, il tipo di traffico veicolare ( intenso e pesante ) degli 
standard di sicurezza idonei;

                                                         Precisato che 

Questa scelta comporta,  inoltre,  un notevole aumento dell’inquinamento acustico e 
che i sampietrini causano delle  vibrazioni, che per via del fenomeno oscillatorio che 
si presenta su tali superfici in modo veramente complesso,  procurano delle pericolose 
sollecitazioni ai palazzi adiacente;

                                                        Evidenziato che

Già il  tratto  finale  di  via  Posillipo  è  pavimentato  con l’asfalto  e  che comunque i 
sampietrini non possono essere considerati come “ propri “ della tradizione napoletana 
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Ricordato che

E’, tra l’altro, oramai assodato che è impossibile per l’Amministrazione Comunale 
assicurare  un’efficace  manutenzione  ordinaria  di  una strada con tali  caratteristiche 
( strutturali e di traffico ) se pavimentata con i sampietrini.
Valutato di contro, come oramai in dottrina affermato, che.
L’asfalto drenante-fonoassorbente-fotocatalitico con biossido di titanio comporta tutta 
una serie di benefici sia per quanto concerne la sicurezza, l’inquinamento acustico e 
atmosferico  ed  anche  un  notevole  abbattimento  dei  costi  di  realizzazione  e  di 
manutenzione

Chiede all’Amministrazione Comunale  ex Articolo 17 comma 3/d del Reg.  delle 
Municipalità

a) Di Cambiare immediatamente il progetto in essere e prevedere 

1) La sostituzione dell’attuale pavimentazione in sampietrini con quella in asfalto 
possibilmente

      drenante-fonoassorbente-fotocatalitico con biossido di titanio.
2) Conservare, eventualmente, i sampietrini solamente nelle Piazze Salvatore di 

Giacomo e San Luigi.

b) Di Impegnarsi in tutti i modi per ottenere il parere favorevole dalla Sovrintendenza 
così come riuscito dall’allora Circoscrizione Chiaia – Posillipo – San Ferdinando – 

ora I Municipalità – per via Tasso. 

Il Segretario del Consiglio        Il  Cons. Anziano
      ing. Aldo Zaccà                     Salerno Francesco
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